

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL
NOTICIARIO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 01/DICIEMBRE/2015

Soriana recibió el grado de inversión de Fitch Ratings y Standard and Poor's

FRANCISCO GARDUÑO: La cadena de autoservicios Soriana recibió la calificación de grado de inversión por parte de las agencias Fitch Ratings y Standard and Poor's. Esta mejora ya incorpora el incremento esperado en el nivel de su apalancamiento debido a la adquisición de una porción importante de tiendas de autoservicio de Controladora Comercial Mexicana.